

## Carolina Cosse y Beatriz Argimón se encontraron en el Palacio Legislativo para dar inicio al proceso de transición

Nacional



Publicada el: 28/11/24	Visitas: 64
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 33	Puntaje: 3.8

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/nacional/carolina-cosse-y-beatriz-argimon-se-encontraron-en-el-palacio-legislativo-para-dar-inicio-al-proceso-de-transicion\\_9847.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/nacional/carolina-cosse-y-beatriz-argimon-se-encontraron-en-el-palacio-legislativo-para-dar-inicio-al-proceso-de-transicion_9847.php)

**CAROLINA COSSE Y  
BEATRIZ ARGIMÓN SE  
ENCONTRARON EN EL  
PALACIO LEGISLATIVO  
PARA DAR INICIO AL  
PROCESO DE  
TRANSICIÓN**

*Nacional*

*Carolina Cosse y Beatriz Argimón se encontraron en el Palacio Legislativo para dar inicio al proceso de transición*

**La vicepresidenta electa y la actual inician el proceso de transición para la entrega de funciones.**

## **Transición en el Palacio Legislativo: Carolina Cosse y Beatriz Argimón se Reúnen**

La vicepresidenta electa, Carolina Cosse, llegó al Palacio Legislativo minutos antes de las 14:00 horas para mantener una reunión con la actual vicepresidenta, Beatriz Argimón. Este encuentro marca el inicio del proceso de transición entre ambas autoridades.

Durante la jornada, Argimón destacó la importancia de la colaboración en el Parlamento, mencionando que "en el Parlamento son tres unidades ejecutoras, más la Institución de Derechos Humanos, más el Comisionado Parlamentario". La vicepresidenta actual expresó su deseo de realizar una reunión conjunta con todos los actores involucrados, asegurando "informes bien acabados, bien transparentes".

Posteriormente a la reunión, está previsto un recorrido por las instalaciones del Palacio Legislativo, que se encuentra en proceso de reformas con motivo del centenario de su inauguración.

Argimón añadió que el objetivo es trasladar a Cosse detalles sobre las tareas que deberá asumir, especialmente en relación al centenario del edificio.

Además, informó que "se terminó la puesta a punto de lo que va a ser el despacho de la vicepresidenta con el papel original".

La vicepresidenta electa, Carolina Cosse, y la actual vicepresidenta, Beatriz Argimón, durante la reunión en el Palacio Legislativo.

Este encuentro y las actividades posteriores representan un paso significativo en el proceso de transición hacia una nueva administración en el país.

Fuente: Subrayado

## **Imágenes**

# CAROLINA COSSE Y BEATRIZ ARGIMÓN SE ENCONTRARON EN EL PALACIO LEGISLATIVO PARA DAR INICIO AL PROCESO DE TRANSICIÓN

*Carolina cosse y beatriz argimon se encontraron en el palacio legislativo para dar inicio al proceso de transicion*

## Tags

*inician, entrega, beatriz, proceso, funciones, parlamento, centenario, vicepresidenta, palacio, carolina, legislativo, encuentro*

## Noticias relacionadas

**5.0 \*** *Hoy por la tarde comienza un nuevo capítulo en el Palacio: Beatriz Argimón da la bienvenida a Carolina Cosse en un encuentro de transición*

**4.5 \*** *Beatriz Argimón y Carolina Cosse se encuentran este jueves para afinar detalles en la transición gubernamental*

**4.6 \*** *El Palacio Legislativo se prepara para celebrar un siglo de historia: la "Casa de la Democracia" inicia su cuenta regresiva hacia su centenario*

**4.7 \*** *Carolina Cosse dará inicio a su proceso de transición junto a Beatriz Argimón y afirmó que "no permanecerá todo el tiempo en el Palacio*

**4.4 \*** *Cosse asegura: "No me limitaré al Palacio; mi compromiso es recorrer y seguir dispuesta a escuchar la realidad de la gente*

**3.7 \*** *El icónico Palacio Legislativo se alista para conmemorar su centenario, un hito histórico que tendrá lugar el 25 de agosto de 2025*

**3.8 \*** *Argimón revela que en el Parlamento, "en ocasiones" la*

*negociación con la coalición resultaba "más complicada" que con la oposición*

---

**3.6 \*** *Beatriz Argimón describió el desafuero de Gustavo Penadés como el "episodio más complejo del actual período legislativo*

---

**4.8 \*** *Beatriz Argimón reflexiona sobre la situación actual y califica el desafuero de Penadés como "uno de los episodios más difíciles" que ha enfrentado*

---

**4.7 \*** *Lacalle Pou visitó el histórico Palacio Legislativo en su 99 aniversario, celebrando un ícono de la democracia uruguaya*

## Categorías

#8m
Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos

Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024